

## 茨城県新人体育大会 11/1(金)体操 5(火)~6(水)卓球

### 海中の誇りを背負って いざ勝負!!

11月になり県新人大会が各会場で実施され、本校からは、1日(金)に体操競技(個人)、5(火)~6日(水)に卓球部が出場しました。

体操競技は笠松運動公園体育館で実施され、女子個人に出場した永瀬心陽さん(2年)は、跳馬・段違い平行棒・平均台・ゆかのそれぞれの種目で安定した演技を見せ、特に平均台では出場選手66人中9位という素晴らしい成績を収め、個人総合でも11位という結果でした。今後の活躍が期待されます。

また、霞ヶ浦文化体育館で実施された卓球では、団体の部で1回戦助川中(県北)に3-0で勝利しましたが、2回戦の東海南中(中央)に0-3で敗れ、惜しくも決勝リーグ進出はなりませんでした。個人の部では、ダブルスに出場した秋田春輝・本橋奏多ペアは1回戦で敗れ、上位進出は果たせませんでした。シングルスに出場した山口龍希さんは2回戦から出場し3-1で勝利しましたが、3回戦で惜しくも敗退しました。

尚、8日(金)~9日(土)に実施されるハンドボール県大会には、本校男女ハンドボール部が出場し、上位進出を目指します。

